
FDP Sulzbach

INFOSTÄNDE ZUR KOMMUNALWAHL

09.02.2026

Die **FDP Freie Demokraten Sulzbach** laden im Vorfeld der **Kommunalwahl 2026** zu mehreren Infoständen ein. Ziel ist der direkte Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern über das **kommunale Wahlprogramm**, zentrale Themen vor Ort sowie die politischen Ziele für die kommenden fünf Jahre.

Die Infostände finden an den Samstagen **14., 21. und 28. Februar sowie am 7. und 14. März**, jeweils von **10 bis 12 Uhr**, gegenüber der **St.-Barbara-Apotheke in der Hofstraße** statt.

Ein Schwerpunkt der FDP Freien Demokraten liegt auf der **Schaffung zusätzlicher Parkmöglichkeiten für Anwohner und Kunden**, um die Attraktivität Sulzbachs als **Wirtschaftsstandort** zu stärken.

Weitere Themen sind der **verantwortungsvolle Umgang mit Steuergeldern**, der **Erhalt von Grünflächen, weniger Müll im Ort** sowie ein **vernünftiges Verkehrskonzept für die Hauptstraße**.

Darüber hinaus setzen sich die Freien Demokraten für **verstärkte Geschwindigkeitskontrollen in bestehenden Tempo-30-Zonen** ein – mit dem Grundsatz **mehr Kontrolle statt weiterer Überregulierung**.

Beim Radverkehr spricht sich die FDP für die Nutzung **bestehender Trassen** aus.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger haben an den Infoständen die Möglichkeit, Fragen zu stellen, Anregungen einzubringen und sich aktiv an der Diskussion zu beteiligen.

Weitere Informationen zum Wahlprogramm der FDP Freien Demokraten Sulzbach finden Sie unter <https://fdp-sulzbach.de/kommunalwahl-2026/>